

# Luisenschule erfüllt 335 Kinderwünsche

20.12.2024 14:06



Unter dem Motto „Weihnachten für euch – von uns“ führte die Luisenschule in diesem Jahr erneut ihre traditionelle Wunschbaumaktion durch. Die Schülervertretung der Schule engagierte sich mit viel Herzblut, um 335 Kinderwünsche zu erfüllen und damit ein wenig Weihnachtszauber in die Herzen der Beschenkten zu bringen.

Die Empfänger der liebevoll verpackten Geschenke waren Kinder des Raphaelhauses sowie der Gemeinschaftsgrundschule Styrum. Mit großer Freude übergaben Vertreterinnen und Vertreter der Luisenschule die Geschenke, darunter auch die Schülersprecherin Felicitas Schenck, die die Aktion tatkräftig unterstützte.

„Unsere Wunschbaumaktion zeigt jedes Jahr aufs Neue, wie groß die Solidarität und Hilfsbereitschaft in unserer Schulgemeinschaft sind“, erklärt die Schülersprecherin. „Es ist für uns ein besonderes Anliegen, sozial benachteiligten Kindern in unserer Region einen glücklichen Moment zu schenken, gerade in der

Weihnachtszeit.“











